

Allez à la rencontre avec vous-même !

« Nous vous enseignons depuis de nombreuses années et notre enseignement a évolué. Nous avons toujours dit que nous vous enseignons en fonction de vos capacités de comprendre et d'intégrer.

Il faut parfois un peu bousculer les êtres humains afin qu'ils comprennent, pour qu'ils fassent l'effort d'assimiler. Maintenant nous n'avons plus cela à faire ; il n'est plus temps de bousculer les êtres ! Normalement, le travail d'intégration et de réveil est accompli et tout va se révéler à chacun de vous.

C'est pour cela que nous ne vous donnons pas de directives bien spécifiques. Nous ne vous faisons plus faire d'exercices comme nous vous en avons fait faire il y a quelques années ou même quelques mois, car nous jugeons que ce n'est plus nécessaire et que vous devez aller vers autre chose, aller à la rencontre avec vous-mêmes car la Connaissance est en vous.

Cette connaissance se révélera de plus en plus, mais même actuellement elle se révèle mais vous n'avez pas encore la capacité de la percevoir. Il y a actuellement de nouvelles lumières sur la Terre, mais vos yeux ne sont pas encore capables de les percevoir ou ne les perçoivent que très rarement car ils n'ont pas été « éduqués » pour percevoir ce qui n'est pas encore perceptible pour le commun des mortels.

Petit à petit, des nouveaux sons se manifesteront autour de vous. Ils provoqueront beaucoup de questions pour lesquelles vous n'aurez pas de réponses. De plus en plus, vous percevrez vos propres lumières intérieures ; cela pourra vous paraître étrange et même déstabilisant, mais cela fait partie de ce que vous devenez, de ce pourquoi vous avez été préparés.

Maintenant, nous n'avons plus à vous bousculer ! Au contraire, ce que nous désirons est que vous deveniez de plus en plus positifs par rapport à votre propre vie, par rapport à vos relations, par rapport à ce que vous concevez du monde. Il n'est plus utile de donner de l'énergie à ce qui, petit à petit, va disparaître de ce monde.

Pour l'instant, les énergies inférieures sont encore très puissantes, mais cette puissance va diminuer progressivement car une autre réalité est en train de s'installer en vous et autour de vous. Tout ce que nous vous avons appris depuis tant et tant d'années commence maintenant à produire les effets souhaités par nous et par vous, par les parties pour l'instant inconscientes de vous-mêmes et qui vont s'illuminer, qui vont réellement entrer en action.

Le langage peut vous paraître compliqué et complexe, car vous êtes encore un peu dans l'ignorance de ce que vous êtes vraiment et que vous êtes encore un peu dans l'endormissement malgré que l'heure du réveil ait sonné. Elle continuera à sonner jusqu'à ce qu'une grande partie de l'humanité soit enfin réveillée et se révèle à elle-même ».

